

## Entrevista con Carmen Aristegui / Antonio Pérez Garibay (Diputado – Morena)



"Fue un evento desagradable, para mí personalmente, he aprendido mucho, me ha gustado mucho la política, me gusta la política de alto nivel, no me gusta la politiquería, soy enemigo de... y este evento fue desagradable porque estábamos todos los compañeros que estábamos peleando (...) y llega Jorge Emilio y se mete dónde estábamos todos concentrados los de Jalisco y nos empieza a platicar, nos quitaron los teléfonos a todos, no traíamos teléfonos, entonces él con una pluma y un papel empieza a hacer el reparto de lo que sería Jalisco y en dónde nos invitaría a participar, dónde podríamos participar con el (Partido) Verde y nos adelanta que la candidata ganadora de Jalisco es Claudia Delgadillo. Yo no estoy en contra de todo lo que sucedió sino estoy en contra de las formas, o sea ya no había necesidad de que nos presentaran las encuestas que tanto, tanto se había trabajado, tanta seriedad tenía y yo me levanté y le dije que no estaba de acuerdo. En lo único que nos invitaba a participar a los de Morena era la candidatura a la gubernatura con Claudia Delgadillo, las presidencias municipales van a ir ellos solos, en las diputaciones también".

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1234?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1234&authkey=!AGyYQBVWQmYQnk4&ithint=video&e=5AOvTo